



Als Gott sah, dass der Weg zu lang,  
der Hügel zu steil und das Atmen  
zu schwer wurde,  
legte er seinen Arm um ihn  
und sprach: Komm heim!

Der Herr über Leben und Tod hat

## Msgr. Mag. Bernhard Ruf

8.4.1954 - 28.9.2016

zu sich gerufen.

Er hat sein langes schweres Leiden mit bewundernswerter Geduld und Ergebenheit ertragen. Bis zuletzt war er Stütze und Vorbild für Viele. Am 28. September ist er entspannt und im inneren Frieden eingeschlafen.

Nach Kaplansjahren in Hollabrunn und Ottakring wirkte Mag. Ruf 24 Jahre segensreich als Missionar in Ecuador. Bis zuletzt brachte er seine Erfahrungen im Missionsreferat der ED Wien ein. Trotz seiner Behinderung konnte er im AKH Wien in der Krankenseelsorge viele Menschen in ihrem Leiden begleiten.

Unser Verstorbener wird am

**Sonntag, dem 9. Oktober 2016 um 15:00 Uhr**

nach der Verabschiedung in der Aufbahnhalle  
in die Pfarrkirche Stetteldorf am Wagram geführt.  
Nach feierlichem Auferstehungsgottesdienst begleiten wir ihn  
auf seinem letzten Weg zum Familiengrab.

**Wir beten für unseren lieben Bernhard am Freitag, dem 7. Oktober 2016  
um 18:00 Uhr in der Pfarrkirche Stetteldorf am Wagram.**

Es trauern um ihn, seine Geschwister  
**Karl, Franz, Sr. Bernarda, Leopold und Eva Maria und deren Familien**  
**Die Mitglieder des Domkapitels und seine Mitbrüder**  
**Freunde und Wegbegleiter**

3463 Eggendorf am Wagram, Untere Wagramstrasse 35

Im Sinne von Bernhard ersuchen wir auf Kränze und Blumen zu verzichten und den dafür vorgesehenen Betrag auf das Konto AT 3232 2000 0001 5008 für das Kloster Marienfeld zu spenden.  
Spendenmöglichkeit ist auch bei der Verabschiedung.

Kondolenzbucheinträge und Gedenkerzen entzünden unter [www.bestattung-walzer.at](http://www.bestattung-walzer.at)  
Bestattung: Manfred Walzer GmbH, Industriestrasse 1, 3701 Großweikersdorf Tel. 02955-70278